

# VOM SAARLÄNDER ZUM VERBALEXPERTEN

Wo fängt die Lyonergrenze an, wo hört das Saarland auf?  
Kann man mit Maggi groß werden?  
Ist Saarländisch ein Sprachfehler oder Kultur?

All diese Fragen und viel mehr beantwortet Alex Schick in seinem aktuellen Programm! Mit Musik, Charme und gekonnten Improvisationen lernen Sie das Saarland und „de Alex“ lieben. Ob Gebärdensprache mit speziellem Einschlag, Englisch mit besonderem Akzent...er kann alles, nur nix richtig. Aber was Er tut macht Er mit vollem Einsatz, Energie und Überzeugung

Alex Schick ist die saarländische Allzweckwaffe mit Spaßgarantie. Improvisation, Musikcomedy und ein bisschen Wahnsinn machen seine Shows zu einem unvergesslichen Erlebnis.

[www.alex-schick.de](http://www.alex-schick.de)

